

### 仙台二華中

## NPO紹介 大きな達成感



これがイチオシ

### 愛情たっぷり「二華弁」

二華中の昼食は「ミルク給食」という形式で、牛乳と自分で用意した弁当を食べていますが、それだけではありません。「二華弁」という弁当が校内の食堂で販売されています。

そこで食堂の皆さんにインタビューしました。すると「人気のメニューを栄養バランスを考慮し作っています。(中高一貫の)二華中生の高校卒業までお母さんのような気持ちで見守ることができて働くのが楽しい」と心温まる回答をいただきました。愛情こそが「二華弁」の魅力かもしれません。

学校名 宮城県仙台二華中学校  
所在地 仙台市若林区連坊1の4の1  
創立 2010年  
電話 022(296)8101  
校長 伊藤 俊  
生徒 314人

仙台二華中学校の生徒会執行部は昨年度、日本フィランソロピー協会主催の「中高生によるチャリティームービープロジェクト」に参加しました。指定されたNPO法人を紹介する動画を作って公開し、各団体への寄付を募る取り組みです。私たちが担当したのは宮城県内の2団体。東日本大震災の被災者の送迎支援などに取り組む「移動支援Rera(石巻市)と、障害者の就労を支援する「ポラリス(山元町)です。短い動画で、見た人に

### 動画作り公開寄付集める

何を伝えられるのか、何を伝えたいのか。NPOの代表の方からお話を伺うだけでなく、活動の様子を見学させていたなどしながら動画を制作しました。約2カ月の公開期間を経て、プロジェクト全体で212万3020円、私たちが制作した動画には計25万円の寄付が集まりました。NPO団体の支援の輪を広げること、わずかながら貢献でき、大きな達成感を得ました。今後も地域社会に貢献できる活動を続けていきたいと思っています。



動画制作のために「移動支援Rera」の方々にお話を伺いました

編集委員 松浦千咲季(3年)黒沼遥斗、沼倉ゆずゆ(2年)  
指導教員 真壁さやか

## わが校わがまち スクール通信



今回は 岡田小(仙台市) 金津中(角田市)

## 「あいさつ運動」心地よく

### ジオパーク学習も熱心に

栗駒小学校は栗駒山のふもとにあります。栗駒山は岩手、秋田、宮城の3県にまたがる標高1626mの山です。山には春、雪どけの跡が種をまく人のように見える「たねまきぼうず」が現れ、昔は農作業の準備の合図になったそう。秋は紅葉で色鮮やかに。養殖も行われ、きれいな水で育ったイワナやお米は栗駒の自慢です。わが校の自慢は、各委員会が行う水曜朝の「あいさつ運動」。元気にあいさつが交わされると、学校全体が明るく、心地よくになります。昼の放送で「あいさつ名人」を紹介するので、がんばる人が増えています。1年生から6年生まで行う「ジオパーク学習」は自然に触れ、地域を知ることが出来ます。6年生は岩手・宮城内陸地震による栗駒山の地すべり跡や復旧などをビクターセンターの方々に教えていただき、現地の見学や実験を通じて防災についても学んでいます。こうしたお世話になっている地域の人たちにもあいさつをしていくことが、私たちの目標です。

「あいさつ運動」(上段)と「水が地面を削る実験」(下段左)、「地すべり跡の見学」(同右)の様子



編集委員 阿部康太郎、内海翔、斎藤那々子、佐々木優華(6年)  
指導教員 白鳥貴子

### 栗駒小



これがイチオシ

### 種類たくさん 自慢の桜

栗駒小は多くの桜の木で囲まれた学校です。4月はピンク色の花が満開となり、校舎と重なってきれいです。教室の窓からも桜の美しさをながめることができます。風でまう桜ふぶきは他校では見られないほどの景色です。裏山には江戸時代のお城「鶴丸城」の跡があります。今は「ひるこ公園」と呼ばれ、ここにもたくさんの種類の桜があり、地域の人々の散歩コースになっています。桜は今は緑色の葉っぱで、運動会の練習を応援してくれています。桜は私たちの自慢です。

学校名 栗原市立栗駒小学校  
所在地 栗原市栗駒岩ヶ崎下小路1  
創立 2013年  
電話 0228(45)2171  
校長 多田 陽  
児童 212人